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VERBALE N° 8 CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 04/11/2022 

Il giorno 4 del mese di Novembre dell’anno 2022, alle ore 16,15, nei locali del plesso "G. Rodari” si riunisce il 

Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare in merito al seguente Ordine del Gorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Approvazione Progetto “Ragazze coi tacchetti”;  

3. Approvazione Progetto “Noi piccoli eroi”; 

4. Approvazione PTOF A.S. 2022-2023; 

5. Innalzamento limite di spesa attività negoziale del Dirigente Scolastico;  

6. Modifiche al Programma Annuale 2022; 

7. Comunicazioni del Dirigente. 

 

Risultano presenti:  

 
COMPONENTE GENITORI COMPONENTE DOCENTI COMPONENTE PERS. 

A.T.A. 

COMPONENTE DI DIRITTO 

Notarstefano Danilo A. 

Barone Laura 

Nicoletti Vincenzo R. G. 

Spadaro Francesco 

Franzone Giuseppe 

 

Castronovo Maria G. 

Comparato Roberta 

Contino Francesco M.G. 

Dinatale Rosalba 

Failla Laura 

Iacopelli Provvidenza R. 

Spinelli Domenica Elena 

 

Parisi Giuseppe D.S. Prof. Diblio Antonio C. 

Risultano assenti : 

COMPONENTE GENITORI COMPONENTE DOCENTI COMPONENTE PERS. 

A.T.A. 

COMPONENTE DI DIRITTO 

Gibilaro Calogero Davide 

Sardo Marcella 

Grimaldi Lucia 

 Cosentino Biagia  Passeo Michelina 

 

 

 
Partecipa all’incontro anche il D.S.G.A. Dott.ssa Stefania Curatolo. 

 

Il Presidente Ing. D. Notarstefano, verificata la presenza del numero legale e la correttezza della convocazione, 

dichiara valida la seduta. Si procede quindi con la discussione degli argomenti all'O.d.G. 

Viene preso in considerazione il primo punto all’O.d.G.: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

Il Presidente da, per sommi capi, lettura del verbale della seduta precedente. Il verbale è stato inviato a tutti i 

componenti in tempo utile per poterne dare lettura. 

Si osserva sono un errore di battitura che viene annotato dal Segretario. 
Il Consiglio di Istituto delibera all'unanimità l'approvazione del verbale della seduta del 07/09/2022 con la modifica 

proposta. 

Si passa alla discussione del secondo punto all’O.d.G. : 
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2. Approvazione Progetto “Ragazze coi tacchetti” 

Il Presidente dà la parola al Dirigente Scolastico il quale illustra il progetto che prevede l’avvio alla pratica del 

calcio femminile, curato da preparatori federali appositamente incaricati. Il progetto è destinato alla scuola 

primaria ma potrà essere esteso alle classi della scuola secondaria.  

Il Collegio dei Docenti si è espresso già positivamente sull’accoglienza del progetto. La parola passa al Consiglio 

di Istituto. 

Dopo la richiesta di alcuni chiarimenti la proposta viene messa ai voti. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Considerati gli obiettivi del progetto  

preso atto del parere favorevole espresso dal Collegio dei Docenti  e viene approvata all’unanimità. 

DELIBERA (n. 32) 
 

L’approvazione del progetto “Ragazze con i tacchetti”. 

Lo stesso verrà inserito nel PTOF. 

 

Si passa alla discussione del terzo punto all’O.d.G. : 

3.  Approvazione Progetto “Noi piccoli eroi” 

Il Dirigente dà la parola all’insegnante Iacopelli, che ha già curato l’analogo progetto negli scorsi anni anche se 

con un’altra denominazione: esso prevede alcune specifiche attività motorie, che saranno svolte da tutte le sezioni 

della scuola dell’infanzia.  

Quest’anno, contrariamente agli anni scorsi, non è prevista alcuna attività provinciale pertanto le attività si 

svolgeranno all’interno dell’istituto. 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Udita la relazione dell’Ins. Iacopelli. 

Avendo condiviso gli obiettivi da raggiungere. 

DELIBERA (n. 33) 

All’unanimità dei presenti, l’approvazione del progetto e il suo inserimento nel PTOF. 
 

Si passa alla discussione del quarto punto all’O.d.G. : 

4. Approvazione PTOF a.s. 2022-2023 

Il PTOF, essendo uno strumento dinamico viene aggiornato annualmente, e l’operazione è stata effettuata 

dall’apposita commissione designata. 

Il Collegio dei Docenti, avendone preso visione, ha espresso parere favorevole.  

Le poche variazioni, apportate quest’anno, riguardano il numero degli alunni che, nonostante il decremento della 

popolazione scolastica, è rimasto di buon livello, mentre il numero delle classi rimane invariato (ma con una 

notevole differenza tra il numero di alunni che escono rispetto a quelli che entrano) e i progetti relativi 

all’ampliamento dell’offerta formativa.  

 L’offerta formativa prevede una serie di progetti presentati dai colleghi, tutti meritevoli di attenzione, ma si dovrà 
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verificare quali potere avviare secondo la disponibilità del fondo di istituto.  

La Commissione per il Piano di Miglioramento è già al lavoro per apportare le correzioni necessarie confrontando 

i risultati delle prove INVALSI e in itinere svolte lo scorso anno. 

L’orario scolastico è ormai definito e ha raggiunto l’equilibrio con soddisfazione generale di insegnanti e genitori. 

Il Consigliere Nicoletti chiede se in questo istituto è disponibile la figura dello psicologo. Il Dirigente precisa che 

negli scorsi anni la scuola ha aderito ad un progetto che prevedeva la presenza della figura dello psicologo con 

incontri settimanali. Il progetto si è bloccato con l’avvento della pandemia. 

Un nuovo progetto si avvierà a breve con la collaborazione di una neuropsichiatra infantile dell’ASP e di uno 

psicologo che daranno la propria disponibilità a incontrare , alunni e genitori, su appuntamento.  

Sarà organizzato anche un corso, che interesserà alunni, genitori e insegnanti, sulla prevenzione del bullismo e del 

cyber-bullismo. Su quest’ultimo tema è stato già organizzato un incontro con la Polizia Postale con le prime classi 

della Scuola Secondaria di primo Grado. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Visto il DPR 275/99, come modificato dalla L. 107/15, 

Vista la delibera n. 1 del 26/10/2022  del Collegio dei Docenti 

Uditi gli interventi dei presenti 

 

DELIBERA (n. 34) 

All’unanimità dei presenti, l’approvazione del PTOF 2022/23. 

 

Si passa alla discussione del quinto punto all’O.d.G. : 

5.  Innalzamento limite di spesa attività negoziale del Dirigente Scolastico 

Il Presidente chiede al Dirigente di illustrare il il tema da trattare.  

Il Dirigente, ricevuta la parola, spiega che, nell’ambito dei fondi del PNRR,  le scuole sono beneficiarie di fondi 

finalizzati a determinate attività. La nostra scuola rientra nei finanziamenti relativi all’attuazione del Piano “Scuola 

4.0”-  Azione 1 –  Trasformazione delle aule in ambienti innovativi di apprendimento. 

In Attesa della pubblicazione dei relativi decreti attuativi, si sa che la cifra assegnata è di circa € 210.000, ed è 

finalizzata all’acquisto di materiali ed attrezzature per la realizzazione di “Aule 4.0” 

Si verificherà la possibilità di utilizzare questo stanziamento per investimenti che possano rientrare nei criteri 

stabiliti. 

L’attuale limite di spesa del Dirigente Scolastico, per l’affidamento diretto fiduciario, è di € 40.000, importo mai 

raggiunto in passato. L’eventuale aumento a € 200.000 consentirebbe di superare i limiti imposti dall’attuale 

normativa in caso di forniture di importi superiori agli attuali € 40.000, che prevedrebbe lo svolgimento di una 

gara di appalto con modalità complesse e che potrebbero andare incontro a ricorsi e lungaggini burocratiche. 

Il Sig. Nicoletti chiede se sia necessario portare il limite a tale importo, trattandosi di cinque volte il limite 

precedente, temendo che si dia la sensazione di avere dato libero mandato al Dirigente. 

Il Presidente afferma che spesso, pur avendo a disposizione fornitori seri e professionali di fiducia, non è possibile 
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procedere all’affidamento diretto perché gli importi dell’appalto superano i limiti, portando così all’espletamento 

di una gara d’appalto con i problemi prima accennati. 

Alcuni componenti sollevano alcuni dubbi e chiedono se esistono riferimenti normativi in merito. 

Non avendo informazioni disponibili, ed essendo la ricerca non compatibile con i tempi della seduta, si stabilisce 

approfondire l’argomento e ridiscuterlo in un prossimo incontro. 

 

Si passa alla discussione del sesto punto all’O.d.G. : 

6: Modifiche al Programma Annuale 2022 

Interviene il DSGA per informare che il Collegio dei Revisori dei Conti ha visto la nomina da parte della Regione 

Sicilia, del nuovo presidente. Si tratta di un Dottore Commercialista di Mussomeli. 

Nel mese di settembre sono stati erogati i fondi per l’acquisto, già effettuato, delle mascherine per i bambini della 

scuola dell’infanzia oltre a un altro importo che riguarda altri dispositivi di protezione già acquistati e che 

consentirà di procedere al pagamento degli stessi che una farmacia locale ha fornito a condizione di averne 

corrisposto il costo al momento della disponibilità delle somme. 

La scuola ha avuto anche la disponibilità di un importo per fornire il servizio di supporto psicologico. 

Nel mese di ottobre è stata erogata una piccola somma per il supporto agli alunni disabili. 

Sono stati erogati dal Comune gli importi per l’ampliamento dell’offerta formativa (acquisti) e per le piccole 

manutenzioni. 

In ultimo l’Università Kore ha erogato le somme per i tutor che seguono i tirocinanti mentre la società che ha 

l’appalto dei distributori di bevande e snack nei plessi ha corrisposto il canone concordato. 

La Prof.ssa Failla chiede se c’è la disponibilità di somme per l’acquisto di alcuni piccoli strumenti musicali 

didattici da potere mettere a disposizione degli alunni occasionalmente. 

Il DSGA risponde che i laboratori di musica hanno già un proprio budget ed è stata mandata una circolare con il 

modulo di richiesta che doveva essere presentato entro il 24 ottobre. 

Il DSGA sottolinea la consuetudine riscontrata quest’anno di richiedere l’organizzazione di visite guidate con 

tempi molto stretti che non consentono di svolgere le procedure per la richiesta di offerte. Se si avesse una 

programmazione con tempi congrui si potrebbe usufruire di costi minori. 

Per ottimizzare il lavoro da svolgere per l’organizzazione delle visite guidate si provvederà ad affidare il compito 

di coordinamento tra gli incaricati delle Funzioni Strumentali. 

In particolare Il Presidente dà la parola alla D.S.G.A che comunica che il Dirigente Scolastico ha provveduto con 

proprie determinazioni alle seguenti variazioni di bilancio sia nella parte delle entrate sia nella parte delle spese 

che modificano il programma 2022 ed esattamente: 

 Determina Dirigenziale N. 10 del 30/09/2022 

ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

03|06 ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI DALLO 

STATO 

0,00 16.000,00 9.222,49 25.222,49 

05|06 ALTRE ISTITUZIONI VINCOLATI 0,00 3.168,03 439,20 3.607,23 

    9.661,69  

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A01 FUNZIONAMENTO GENERALE E DECORO 

DELLA SCUOLA 

10.614,53 2.625,06 9.000,41 22.240,00 

A03 DIDATTICA 36.408,20 8.482,98 661,28 45.552,46 

    9.661,69  

Determina Dirigenziale N. 11 del 31/10/2022 
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ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

03|06 ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI 

DALLO STATO 

0,00 25.222,49 225,00 25.447,49 

04|01 DOTAZIONE ORDINARIA 19.739,33 4.424,24 10.614,62 34.778,19 

05|04 COMUNE VINCOLATI 0,00 0,00 5.019,33 5.019,33 

05|06 ALTRE ISTITUZIONI VINCOLATI 0,00 3.607,23 2.139,11 5.746,34 

06|08 CONTRIBUTI DA IMPRESE NON 

VINCOLATI 

0,00 0,00 2.000,00 2.000,00 

    19.998,06  

  

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

A01 FUNZIONAMENTO GENERALE E DECORO 

DELLA SCUOLA 

10.614,53 11.625,47 2.600,00 24.840,00 

A02 FUNZIONAMENTO AMMINISTRATIVO 37.687,66 6.964,39 5.000,00 49.652,05 

A03 DIDATTICA 36.408,20 9.144,26 10.423,06 55.975,52 

P02/03 07 - SUCCESSO FORMATIVO 11.837,44 1.433,23 225,00 13.495,67 

P04 PROGETTI PER "FORMAZIONE / 

AGGIORNAMENTO DEL PERSONALE" 

728,32 2.488,83 0,02 3.217,17 

P04/01 10 - FORMAZIONE E AGGIORNAMENTO 14.405,08 3.720,00 1.749,98 19.875,06 

    19.998,06  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

VISTO l’art. 10 comma 3 del D. I. N. 129 del 28/08/2018;  

VISTE  le Modifiche al Programma Annuale 2022 sopra riportate; 

Il C.d.I. approva all’unanimità. 

DELIBERA (n. 35) 

Di approvare le modifiche al Programma Annuale e.f. 2022 suesposte. 

 

Si passa alla discussione del settimo punto all’O.d.G. : 

7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Prima di passare alle comunicazione del Dirigente, chiede la parola la Sig.ra Barone che propone al Dirigente, 

facendosi portavoce di altri genitori, di potere spostare le classi prime della scuola primaria del plesso “G. Rodari” 

dal primo piano al piano terra in quanto i locali, a loro parere, non sono idonei e non sono adeguatamente vigilati. 

Ritiene che non vi siano i requisiti di sicurezza adeguati alla presenza di bambini così piccoli e manifesta le 

difficoltà riscontrate nell’utilizzo dell’ascensore per il trasporto gli zaini dei bambini all’entrata e all’uscita da 

scuola. Propone, pertanto, lo scambio di queste classi con classi quarte o quinte. 

Il Sig. Spadaro condivide l’istanza della Sig.ra Barone. 

Il Dirigente risponde che le prime lamentele in tal senso sono arrivate da alcune docenti, che non hanno gradito lo 

spostamento delle proprie classi al piano superiore, ancora prima che iniziasse l’anno scolastico. È venuto a 

conoscenza che, in occasione dell’elezione dei rappresentanti, alcuni genitori sono saliti nelle aule per ispezionare 

le classi dei propri figli, senza alcuna autorizzazione. Ritiene, infine, che eventuali rischi per i ragazzi non 
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dipendano dall’età, quindi se non vi sono i requisiti di sicurezza, i rischi sarebbero anche per i ragazzi più grandi 

e ricorda che, da sempre, anche le prime classi sono state ubicate al primo piano. 

Proseguendo, il Dirigente, ricorda che è sua la scelta di utilizzare l’ascensore per il trasporto degli zaini: in quanto 

ritiene sia più pericoloso che i bambini utilizzino le scale con gli zaini in spalla, rischiando di sbilanciarsi. Ha già 

dato disposizione, per garantire la vigilanza del piano,  affinché il collaboratore scolastico, incaricato, garantisca 

una presenza costante e  verificherà personalmente che questa venga disposizione rispettata. 

I componenti del C.d.I. decidono di effettuare un sopralluogo nei locali del piano primo del plesso per verificare 

quanto evidenziato dalla Sig.ra Barone. Dal sopralluogo si evince che le aule non presentano particolari criticità 

mentre nell’atrio si nota che i davanzali delle finestre risultano troppo bassi. Poiché il plesso è oggetto, al momento, 

di lavori di manutenzione straordinaria ed efficientamento energetico, che prevede anche la sostituzione degli 

infissi, si chiederà all’Ufficio Tecnico Comunale un intervento per la collocazione di protezioni tali da riportare il 

parapetto ad un’altezza idonea. 

Il Sig. Nicoletti riporta un’istanza di alcuni genitori della scuola dell’infanzia del plesso Don Milani che chiedono 

la variazione dell’uscita da scuola alle ore 13,30 in quanto hanno difficoltà, per motivi di orario di lavoro, a 

prelevare i propri figli in tempo. Gli stessi si sono resi disponibili a farsi carico di eventuali oneri per la presenza 

di una vigilanza. 

Il Dirigente dà la propria disponibilità per individuare i locali idonei a tale attività, ma sottolinea che la scuola non 

può occuparsi del reclutamento. 

Proseguendo, il Consigliere Nicoletti propone di convocare una rappresentanza di questi genitori e trovare una 

soluzione comune. Il Dirigente dà la propria disponibilità in tal senso. 

Non registrandosi ulteriori interventi ed esauriti i punti all’O.d.g. il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 

18,30. 

  

 Il Segretario Il Presidente 

 Prof. Francesco M. G. Contino Ing. Danilo Notarstefano 

                                                                                                                             


